

Departamento de Comunicación y Prensa

Por las víctimas del terremoto ocurrido este fin de semana.

El Ayuntamiento traslada su solidaridad al pueblo de Ecuador

Vva. de la Cañada, 18 de abr.2016.- El <u>Ayuntamiento</u> de Villanueva de la Cañada traslada su solidaridad al pueblo de Ecuador por el terremoto ocurrido el pasado 16 de abril. "En nombre de la Corporación Municipal quiero trasladar nuestras condolencias, apoyo y cariño a las familias de las víctimas así como a la población de Ecuador que reside en Villanueva de la Cañada", señaló el alcalde, Luis Partida. En la actualidad, hay empadronadas en el municipio 120 personas de nacionalidad ecuatoriana.

El Ayuntamiento villanovense colaborará con el **Fondo Municipal de Ayuda Humanitaria de Emergencia de la Federación de Municipios de Madrid** (ES52 2038 1957 16 6000078374) e invita a entidades y vecinos a sumarse a esta iniciativa.